

# *Votar este 26 de marzo es salvar la Patria, afirma candidato a diputado*

---



**Imagen de archivo/RHC**

La Habana, 26 mar (RHC) En un momento de peligro para la Patria por la acción desestabilizadora del imperialismo corresponde a sus hijos salvarla y, con ese convencimiento, acudirán los cubanos a las urnas el próximo domingo 26 de marzo, declaró a la Agencia Cubana de Noticias Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba en La Habana.

El también candidato a diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) por el municipio capitalino de Plaza de la Revolución, recordó las reflexiones del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en un período difícil como los años 90 de expresar en el voto el respaldo al proceso, al socialismo y a Cuba, conceptos que a su consideración cobran hoy más vigencia que nunca.

Torres Iribar se refirió al intenso trabajo previo realizado en el país en el esfuerzo de llegar a todos, de conocer las realidades y problemáticas de los electores y convencerlos de participar y expresar su voluntad en estos comicios que calificó de trascendentales para el devenir de la nación caribeña.

El dirigente insistió en la necesidad educativa de orientar a las personas para que puedan ejercer en mejores condiciones su derecho, pues al preguntar todavía en algunos colectivos, los trabajadores afirman que votarán por el mejor y más capaz, cuando en esta ocasión ese no es el objetivo, y las propuestas reúnen los méritos suficientes para defender con dignidad a los diversos sectores de la sociedad en el Parlamento.

No se trata de convocar a la ciudadanía a votar por todos porque sí, sino de argumentar las esencias y significados del voto unido, en la intención de dar oportunidad a dirigentes de base menos conocidos, elegidos por el pueblo y que reúnen también todas las condiciones para conformar el máximo órgano legislativo, valoró.

A su vez alertó sobre los intentos de los enemigos de la Revolución y sus llamados al abstencionismo, a la anulación de boletas al voto dividido, porque su interés principal radica en deslegitimar el sistema político cubano, restarle importancia y manipular la conciencia y participación popular en la construcción de un futuro mejor.

La respuesta a esas provocaciones será la presencia mayoritaria del pueblo en las urnas para votar por sus representantes, lo cual supone salvar la Revolución, la Patria y la soberanía nacional, enfatizó.

Cuba elegirá este domingo a los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular en su X Legislatura en correspondencia con el Artículo 104 de la Constitución de la República, el cual dispone que estos serán electos a través del voto libre, igual, directo y secreto de los electores por un período del mandato de cinco años.

De entre sus integrantes, la Asamblea designará a su presidente, vicepresidente y secretario así como los miembros del Consejo de Estado, por lo cual en estos en estos sufragios los cubanos decidirán no solo a los miembros de ese órgano sino la dirección política del país para los siguientes años.

Esta razón determina lo fundamental de conocer los méritos y trayectorias de los candidatos, pues en la mayor de las Antillas no existen campañas electorales de acuerdo a lo establecido por la ley.

Para ser refrendados, los candidatos deben alcanzar más de la mitad de los votos válidos emitidos por los electores.

De aprobarse la totalidad de las propuestas, la isla contaría con un diputado por cada 30 mil habitantes con una alta proporción de mujeres y jóvenes entre sus filas. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317775-votar-este-26-de-marzo-es-salvar-la-patria-afirma-candidato-a-diputado>



# **Radio Habana Cuba**